

Análisis Técnico de Forex #S-GG : 2015-10-23

Escrito por IFC Markets - 23/10/2015 09:43

Las acciones de la compañía minera están por detrás del oro

Desde los principios del año el oro ha bajado el precio en un 2%, y las acciones de la empresa minera de oro canadiense Goldcorp – en un 17%. Esto también es mucho peor que el índice de la bolsa canadiense S&P/TSX 60, que desde el comienzo del año se redujo en un 5%. En los últimos meses, el precio del oro sube . ¿Va a contribuir esto al crecimiento de las cotizaciones de Goldcorp? Las acciones de la compañía se cotizan en la Bolsa de Nueva York.

En los años 2014/13, la compañía registró pérdidas operativas y netas y el precio de sus acciones bajó en 2,5 veces de 30 dólares estadounidenses a 12 dólares. Este año se planea aumentar la producción de oro de 3,3 a 3,6 millones de onzas desde el nivel de 2,87 millones del año pasado y reducir los gastos del capital desde 2,2 billones hasta 1,2-1,4 billones de dólares estadounidenses. En el segundo trimestre del año 2015 las ventas de oro ascendieron a 903 mil de onzas (producción - 908 mil) en comparación con 827,5 mil de onzas en el primer trimestre y 639,5 mil - en el segundo trimestre del año 2014. Esto permitió a Goldcorp aumentar en 2 veces los ingresos netos de las operaciones en comparación con el segundo trimestre de 2014. La publicación de los estados financieros para el tercer trimestre tendrá lugar el 29 de octubre de 2015. En este período se notaba una disminución de los precios mundiales del oro. Sin embargo, en nuestra opinión, ya está incluido en las cotizaciones corrientes de las acciones de la compañía. No excluimos que el aumento previsto de la producción y una reducción en los gastos del capital puedan tener un impacto positivo en los resultados financieros.

<http://www.ifcmarkets.es/uploads/images/22-10-2015.png>

En el marco temporal diario, las acciones GG:D1 pasaron de la tendencia descendente a la neutral. Los indicadores MACD y Parabolic demuestran señales de compra. RSI ha formado una divergencia ascendente, ha salido de la zona de sobrecompra. Las líneas de Bollinger se han expandido que puede significar una volatilidad alta. Ellas están inclinadas hacia arriba. No excluimos el desarrollo de la tendencia alcista, si las cotizaciones de las acciones Goldcorp superen el borde superior de la tendencia neutral: 16. Este nivel puede ser utilizado como un punto de entrada. La limitación preliminar de los riesgos es posible por debajo del mediado aproximado del rango neutral – el nivel 14. Después de la apertura de la orden pendiente, movemos el stop tras las señales de Bollinger y Parabolic hasta el siguiente mínimo fractal. De este modo cambiamos la correlación potencial de ganancia/pérdida a nuestro favor. Los comerciantes más cautelosos después de la transacción pueden pasar al gráfico de cuatro horas y colocar el stop-loss moviéndolo en la dirección del movimiento. Si el precio supera el nivel del stop (14) sin activar la orden (16), se recomienda eliminar la posición: en el mercado tienen lugar cambios internos que no han sido tomados en consideración.

Posición Compra

Buy stop por encima de 16

Stop loss por debajo de 14

=====